

L'artiste Edith Cercelet rend hommage au poète haïtien Jean Métellus

Parce qu'elle se retrouve dans l'œuvre du poète et romancier haïtien Jean Métellus, peut être tout simplement en raison des liens de parenté qui les unissent, Edith Cercelet, sculpteur et peintre, installée au village, a souhaité lui rendre hommage en organisant un événement littéraire à la médiathèque.

L'artiste pourriéroise a exposé ses œuvres mettant en scène les textes du poète dans des espaces aux thèmes aussi variés que l'initiation à la lecture, la Sainte Victoire, les objets insolites ou la prière.

Anne-Marie, épouse de Jean Métellus, a lu des extraits

des écrits de celui qui a obtenu le Grand Prix international Léopold Sédar Senghor de langue française en 2006 pour l'ensemble de son œuvre.

Parallèlement, l'Association pour la promotion des arts du monde (Apam) exposait, dans les lieux, des peintures haïtiennes. Depuis 27 ans, cette structure achète des tableaux et des sculptures en Haïti et les revend en Europe au seul bénéfice de trois écoles et d'un orphelinat.

V. G.

Edith Cercelet vient d'écrire une pièce de théâtre (en attente d'édition), intitulée « La rose noire ».



Edith Cercelet (à gauche) et sa cousine Anne-Marie Métellus.
(Photos V. G.)